

Haulotte

GROUP

DECLARATION DE CONFORMITE CE

(certificate of conformity with EC directives)

nom et adresse du constructeur ou son représentant autorisé dans la communauté :
name and address of manufacturer or their authorised agents within the European Community

HAULOTTE Group Siège Social
La Péronnière
BP 09
2152 L'HORME Cedex
FRANCE

HAULOTTE GROUP
ZA HARFLEUR BP 27
LE CREUSOT Cedex
71201 CREUSOT
FRANCE

Déclare que la machine décrite ci-dessous :
(Declares that the technical installation described below)

Nacelle ou plateforme mobile élévatrice de personnes
(Mobile elevating Work Platform)

Machine au nom commerciale
conforme au type

(name)
(type)

HA260PX
HA 260 PX

Numéro de série

(Serial number)

: AD123971

Se conforme aux dispositions de la directive machine 2006/42/CE
(Conforms to the provisions set out in the amended EC Machinery Directive 2006/42/EC.)

N° de certificat (Certificate no)

0526 5180 760 12 09 4240

Cette machine est identique au modèle ayant fait l'objet d'un examen CE de type par l'organisme notifié :
(This machine is identical to the model that was tested in an EC-type-examination by the appointed body)

Organisme certifié

(Authorised certification body)

C.TECHNIQUE DES INDUSTRIES MECANQUES N°526
52 Avenue Felix Louat BP 80067
60304 SENLIS CEDEX

Se conforme également aux dispositions de la directive 2005/88/CE concernant l'émission de bruit
(is also in accordance with the clauses contained in the EC Outdoor Noise Directive 2005/88/EC)

- Methode de mesure (Measuring methods)

- LwA, Niveau de puissance acoustique garantie
(LWA, sound level guaranteed)

- LwA, Niveau de puissance acoustique minimum/maximum
(LWA, mini/maxi sound level)

104

/ 10

Se conforme également aux dispositions de la directive 2004/108/CE concernant la compatibilité électromagnétique.

(is in accordance with the provisions contained in EEC Directive no. 2004/108/EEC on electromagnetic compatibility)

Se conforme aux principales exigences des normes harmonisées suivantes:
EN 280 et EN 954.
(also fulfils the principal requirements of the following harmonised standards)

Haulotte

GROUP

Division Le C

ZA Harfleur BP 27 - 71201

Tel 03 85 77 87 00 P2/12

SIRET 332822

Fait a

CREUSOT

L.Grenier

La personne ayant reçu pouvoir pour rédiger cette déclaration au nom du fabricant
(the person empowered to draw up the declaration on behalf of the manufacturer)

Cette déclaration est conforme aux exigences de l'annexe II-a de la directive 2006/42/CE. Toute modification
de la machine décrite ci-dessus rendrait cette déclaration caduque.

This declaration conforms with the requirements of annex II-A of the directive 2006/42/EC. Any modification to the above
described machine violates the validity of this declaration.

Annexe II
108

Signature